
Ausschussmitglied Muermann fragt, ob Ergebnisse aus den Gesprächen für einen 

möglichen Standort einer Waldorfschule in Meckenheim vorliegen. 
 

Die Verwaltung teilt mit, dass ein Gespräch zwischen den Vertretern des Vereins 
und der Verwaltung unter Beteiligung des Bürgermeisters stattgefunden hat. Die 
erforderlichen Rahmenbedingungen, hier insbesondere die Größe des 

Grundstücks, können seitens der Stadt Meckenheim nicht erfüllt werden. Die 
Gesprächsteilnehmer werden aber in Kontakt bleiben. 


